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Résume :

Nous tenterons a travers cet article de montrer a quel point le processus de développement
impacte-t-il le systtme des valeurs au sein de la société post-indépendante. Ainsi, nous avons
dés le départ défini les notions de développement et de valeurs sociales, puis, nous avons
montré les étapes du processus du développement de notre pays. Suite @ quoi, nous nous
sommes arrétés au niveau du programme d'ajustement structurel et ses répercussions sociales.
Pour arriver enfin, a cerner quelques aspects du changement des valeurs sociales. Dans ce

contexte, on a insisté sur quelques domaines, tels que la famille, le mariage, I'éducation et le
travail.

Mots-clés: Développement économique ; Valeurs sociales ; Programme d'ajustement
structurel ; Famille ; Mariage ; Education ; Travail.

Abstract :

In this article, we have sought to explain the impact of the process of development that
followed the independence on the system of values in the Algerian society. We have started
by defining the concepts of development and of social values. This was followed by an
explanation of the major stages of development in our country. Then, we have shed light on
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the structural adjustment and its social implications. This allowed us to clearly identify some
features of changing social values. In this regard, an emphasis has been put on specific areas
such as family, marriage, education, and labour.

Keywords: Economic development, Social values, Structural adjustment program, Family,
Marriage, Education, Labour.
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